

Club de Mécènes et Saint-André font bon ménage



• Statue de Saint-André rénovée au-dessus de la porte principale de l'église de Montgiscard. Photo DDM, R. G.

Publié le 08/07/2020 à 05:06 , mis à jour à 05:17

Lors de la précédente mandature (2014-2020) d'importants travaux ont été effectués pour l'église Saint-André : étanchéité, réfection de la toiture et de la voûte, escalier à crinoline, nettoyage des combles, entretien des bancs, fleurissement...

Depuis le début de cette année la mairie a fait remettre les cloches en action, réparer son horloge qui à présent égraine les heures. Et tout récemment, ce sont la statue de Saint-André et la porte principale de l'église qui ont retrouvé une belle couleur pour embellir le centre du village.

Ces travaux ont pu se réaliser avec le concours du Club de Mécènes et de ses généreux donateurs.